

Wichtige Mitteilung!

Liebe Motorsportfreunde,

auch in diesem schwierigen Jahr ist es uns gelungen eine schöne Veranstaltung auf die Beine zu stellen.

Ich weise nochmals darauf hin, dass Sicherheits- und Hygienekonzept strengstens einzuhalten, da mit großer Wahrscheinlichkeit das Ordnungsamt und Gesundheitsamt diese Regeln kontrollieren werden. Aber auch im eigenen Interesse und zum Schutz aller Beteiligten.

Es gibt drei ZK's, eine bei Schellborn an der Straße die nach Bad Neuenahr-Ahrweiler führt. Die ZK 2 an der Sandgrube Groß Engeln vor Cross 2 und die ZK 3 bei Start und Ziel.

In den Ortschaften bitte mit angemessener Geschwindigkeit fahren und mit niedriger Drehzahl, damit die Geräusche minimiert werden. Vor der ZK 1 und im Bereich Oberdürenbach sind 30er Zonen eingerichtet. Bei nicht Beachtung der Geschwindigkeitsbegrenzung erfolgt ADW.

Ich wünsche allen Fahrerinnen und Fahrer sowie Helfern und Betreuern einen schönen Aufenthalt in unserer schönen Eifel.

Fahrtleiter

Ralf Caspers